

# *Cuba a accueilli plus d'un million de touristes au cours du premier trimestre de cette année*

---



La Havane, 22 avril (RHC)- Le ministère cubain du tourisme a fait savoir que notre pays a accueilli plus d'un million de touristes de janvier à mars de cette année, chiffre qui représente une croissance de 5% par rapport à la même période de l'année dernière.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu à l'occasion du 20e anniversaire de la création de ce ministère, Alexis Trujillo, premier vice-ministre a indiqué qu'actuellement le tourisme cubain en est à un bon moment car l'afflux de vacanciers, depuis les pays émetteurs, augmente.

Il a également relevé que l'Allemagne et le Canada sont les principaux émetteurs de touristes vers Cuba et que l'afflux de touristes de ces pays a augmenté, respectivement de 16% et de 4%. Le Canada reste notre principal marché.

Il a ajouté que la France, l'Italie et l'Espagne sont en hausse et que Cuba espère accueillir cette année 3 millions de vacanciers.



**Radio Habana Cuba**